

1- Journée de rentrée des écoles Catholiques à Buglose

Posté le Jeudi 12 Septembre 2019, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

1-Journée de rentrée des écoles catholiques des Landes

BUGLOSE, jeudi 12 septembre 2019

Ce jeudi 12 septembre, nous sommes partis en bus en direction de Buglose pour un grand rassemblement de toutes les écoles Catholiques des Landes.

Le matin, déposés sur un chemin de randonnée par notre autocar, nous avons parcouru un peu plus de cinq kilomètres à travers des forêts de pins, dans les meilleures conditions : le temps était splendide !

Nous avons pris le temps de faire deux arrêts pour réfléchir et répondre à des questions portant sur le texte de l'Évangile et sur le Saint de notre école. Nous avons retenu que nous étions tous capables de vivre comme un Saint, en essayant, le plus souvent possible, de faire du bien tout autour de nous !

Arrivés à Buglose, nous avons admiré les vitraux à l'intérieur de la Basilique puis nous sommes allés pique-niquer au milieu des nombreux élèves des différentes écoles.

En début d'après-midi, nous nous sommes installés pour la messe en plein air et nous avons pris plaisir à chanter.

Cette première sortie de l'année fut l'occasion de vivre de beaux moments de partage qui nous

ont permis d'apprendre à mieux nous connaître les uns les autres.













Mots clés: Aucun mot clé